

A NIVEL PAÍS

# Más de 6 mil familias seleccionadas en primer llamado de Subsidio para Sectores Medios

Este beneficio cuenta con tres tramos de postulación, dependiendo del valor de la vivienda a la que se busca acceder.



**Diario Concepción**  
contacto@diarioconcepcion.cl

Una docena de estudiantes de la carrera de Periodismo de las universidades de Concepción, Católica de la Santísima Concepción y Del Desarrollo realizan sus prácticas y pasantías en la sala de redacción de Diario Concepción.

Las alumnas y los alumnos que

buscan titularse de comunicadores estarán durante todo el segundo semestre de este año profundizando lo aprendido en las aulas.

Montserrat Serra Cárdenas, alumna de tercer año de Periodismo de la UdeC, quien realiza su prepráctica, valoró su experiencia laboral en este medio de prensa perteneciente a la misma casa de estudios penquista.

“Ha sido un agrado y un alivio trabajar con todo el equipo que está en el diario. Permiten un aprendizaje desde la empatía, la paciencia, desde todo lo que es la locura del Periodismo. Eso le permite a uno poder conocer hasta dónde puede llegar, conocer sus límites, lo que a uno le gusta y afrontar también los desafíos dentro de esta labor. Dentro de mi formación periodística lo mejor que me pudo pasar fue llegar al diario y conocer a todo el equipo humano que hay detrás”.

De esta manera, este medio de comunicación cumple con un importante rol formativo. Así lo destacó la Directora de Diario Concepción, Tabita Moreno Becerra:

“Los medios de comunicación, la Corporación Universidad de Concepción, no solo cumplen el rol de informar y llevar todos los contenidos a la comunidad en general, sino también tienen un rol formativo, y en ese contexto recibimos estudiantes en pasantía, en prepráctica, y en prácticas profesionales”.

## OPINIONES

Twitter @DiarioConce  
contacto@diarioconcepcion.cl